

◆ “ふるさとちば”のための政策推進を◆



# 内田えつし県議会リポート

発行／自由民主党千葉県議会議員会

〒260-0855 千葉市中央区市場町2番13号 電話 043(227)7411

**森田  
知事**

# JR東日本社長に申し入れ

内田議員 JR京葉線とりんかい線の相互乗り入れの取り組み状況はどうか。  
知事 京葉線とりんかい線の相互直通運転の実現は、東京オリンピック・パラリンピックを控えた東京湾岸地域の一体的な発展にとって重要であると認識しています。  
そこで、先日、JR東日本富田社長と会談し、京葉線とりんかい線の相互直

通運転について、私自ら社長に実現を強くお願いしてきたところです。

社長からは、運賃収受等の大きな課題はあるが、相互直通運転の実施可能性について社内で様々な観点から検討している、とのお話をありました。県では、関係者が課題解決に取り組み、相互直通運転が早期に実現するよう、引き続き働きか

## 2月県議会一般質問

### 浦安市特集

内田議員 JR京葉線とりんかい線の相互乗り入れの取り組み状況はどうか。

内田議員 知事よりJR東日本の社長と会って交渉していたいたたということで、まず感謝する。相互直通運転に関するJR内部においても検討されているという報道もあり、早期実現に向けて期待を寄せていく。いの東京都だという部

東京のベッドタウンとして飛躍的な発展を遂げた浦安市選出の内田悦嗣県議(2期)は、市民が住んで良かつたと思えるような街づくりに力を注いでいます。2月県議会では登壇して一般質問を行い、浦安市民の通勤通学や買い物の足になつていてる東京メトロ東西線と京葉線の快適性や利便性の向上について県の取り組みを質しました。また、市民の安全を守る河川護岸や東京湾護岸の整備について質問し、要望を行いました。内田県議の質疑と知事、県担当者の答弁を紹介します。



登壇し一般質問を行う内田悦嗣県議

内田議員 東京メトロ東西線混雑率は本場・門前仲町間で199%と、山手線、京浜東北線に次ぐワースト3位となっている。通勤通学の負担軽減のため、東京メトロ東西線の混雑緩和が求められている。

そこでうかがうが、東京メトロ東西線の混雑解消に向けた取り組み状況はどうか。

平成25年度の鉄道路線混雑率は本場・門前仲町間で199%と、山手線、京浜東北線に次ぐワースト3位となっている。通勤通学の負担軽減のため、東京メトロ東西線の混雑緩和が求められている。

そこでうかがうが、東京メトロ東西線の混雑解消に向けた取り組み状況はどうか。

## 内田えつし県議 プロフィール

### ○経歴○

- 昭和40年 浦安市(当時町)堀江生まれ
- 昭和63年 浦安市役所入庁
- 平成15年 浦安市議会議員当選
- 平成19年 千葉県議会議員当選
- 平成23年 千葉県議会議員再選

### ○現職○

- 県議会 健康福祉常任委員長
- 自民党 政務調査会審議委員副幹事長(総務局長)

## 東西線の混雑緩和を

内田議員 東京メトロ東西線混雑率は本場・門前仲町間で199%と、山手線、京浜東北線に次ぐワースト3位となっている。通勤通学の負担軽減のため、東京メトロ東西線の混雑緩和が求められている。

そこでうかがうが、東京メトロ東西線の混雑解消に向けた取り組み状況はどうか。

平成25年度の鉄道路線混雑率は本場・門前仲町間で199%と、山手線、京浜東北線に次ぐワースト3位となっている。通勤通学の負担軽減のため、東京メトロ東西線の混雑緩和が求められている。

そこでうかがうが、東京メトロ東西線の混雑解消に向けた取り組み状況はどうか。

### ○要望○

内田議員 南砂町駅のホーム、線路の

増設など、混雑緩和に向けた取り組みを行つていると

内田議員 南砂町駅のホーム、線路の

増設など、混雑緩和に向けた取り組みを行つていると

野線との関係では流山、松戸方面、東西線の関係では八千代方面、外房、内房の方、または成東付近までその効果が表れると考えているので、ぜひとも実現してもらいたい。

## ●県政や浦安市のご相談はお気軽にどうぞ

**内田えつし** 県議事務所  
TEL.047-351-6030

内田議員 約4年前の東日本大震災では、液状化の側方流動などによつて、多くの護岸が被災した。その後、県の復旧工事により被災した護岸は、ほぼ従前のとおりに整備されてゐるが、見明川河口部、鉄鋼通り地先の護岸に関しては、応急処置は行わたるもの、未だ大きな傷跡が残つたままとなつてゐる。

立地している企業の意見を聞きながら、協力を得て、海岸保全区域の見直しに早く着手すべきである。そこでうかがうが、見明川河口部の海岸高潮対策の進捗状況はどうか。

**県土整備部長 海岸高潮対策の取組については、現在既設護岸の健全度の評価を実施中であり、その結果を踏まえ、海岸保全施設の構造等の検討を行います。**

今後、地域の関係者及び



## エボラ出血熱用の治療服を試着する 内田悦嗣県議

依然として増加を続けており、特別支援学校の教室不足や狹隘化は、厳しい状況にあると考えております。

## バリアフリーの適合証

のまちづくりについてうかがう。福祉のまちづくり条例に基づき、適合証を交付しているが、その交付状況はどうか。

基準を定め、が整備基準適合証を発行する旨 条款  
成26年12月1日から適用されます。  
**内田議員** 受け、整備設施整備作業をいつの健康福  
ちづくり

め、これらの施設の標準を満たす場合の交付状況は、12月末現在で、延べ3施設となっています。

一整備の拵  
対応させる所  
に改正を行  
県では、  
の設計や整  
用できると  
かりやすく  
整備マニュ  
いますが、  
の改正に会  
例を盛り込  
充実を図り  
途に改訂作  
す。

技術や設備などに  
いたため、昨年12月  
につたところです。  
従来から、施設  
整備を行う際に活  
用する整備基準をわ  
か解説した「施設  
アル」をつくって  
今回の整備基準  
を口させて最新の事  
込むなど、内容の  
ながら年内を目  
作業を進めていま

# 見明川河口部 震災の傷跡残る護岸

# 根本から整備し直し必要

域が道路となつてゐることから、前面海岸の企業岸壁を県がかさ上げして暫定的な護岸として整備されており、高潮時の計画潮位にも足りない状況だ。

関係機関と検討の場を設け、  
海岸保全施設の整備手法に

## 再質問をする内田悦嗣県議

**要望** 議員 内田 浦安の斜護岸については、当代島地先の200メートル区間の耐震対策工事が完了した後、工事着手する予定です。今後とも地元浦安市の協力を得ながら、旧江戸川護岸を守る意味を含めて、海岸保全施設の整備をしつつ、海岸保全区域の変更と、海岸保全の整備をし、かりと、浦安

**内田議員 特別支援教育**

**10年間で 県立特別支**

# 県立特別支援学校の児童生徒 10年間で1700人増見込む

市を含む葛南地区につきま

卷之三

職員体制を含む学校運営の

1700人増見込む

れでいることや、両都県ともに特別支援学校が厳しい過密状況に現在あること、さらには児童・生徒の收

## 援学校の児童生徒

10

岸の整備推進に努めてまいります。

多くの浦安市民が熱望しているところであり、直立岸の耐震化工事も進めていただきながら、あわせて傾斜護岸部分の工事も進めていただきたい。

る場合に、東京都と協議をして都立の学校に就学した事例があります。